

L'OPPIDUM DE BIENGASSE

05.10.2016 - Le coeur léger, léger, léger...

VOIR ICI LES PHOTOS DE NOTRE RANDONNEE AUTOUR DES BAUX

C'est le coeur léger et l'aventure dans la tête qu'on démarre cette randonnée dans le Val d'Enfer. Tout le monde veut connaître la légende de la Cabre d'Or ; même des randonneurs de passage. Nous de toute façon on est heureux de se retrouver dans ce cadre toujours magique pour ceux qui le connaissent et beaucoup d'émotion pour ceux qui le découvrent ! Ensuite c'est une ronde autour du rocher des Baux ! La route de la table d'orientation qui nous offre les belles cartes postales, puis les paysages qui s'étendent jusqu'à la mer que nous voyons bien se refléter dans le soleil ! Les Alpilles, la chaîne des côtes, le Luberon et le Mont Ventoux avec son sommet qui scintille. On avance, avec pas mal de montées, mais douces et des paysages à couper le souffle de tous côtés ! Attention aux falaises ! On se retrouve sur la Cathédrale d'Images, on écoute la musique. On est ici sur le territoire de l'oppidum de Biengasse, occupé dès l'antiquité après les traces d'habitat de 6000 av. J.C. et aussi des Celtes qui auraient construit un fort ou un oppidum au II^{ème} siècle avant J.C. L'air est rafraîchissant, la lumière limpide, et c'est toujours le coeur léger qu'on avance d'un même élan de profiter au maximum de ce bien bel après-midi !...